

# St. Felix und Regula

Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich,  
Telefon 044 405 29 79, [www.felixundregula.ch](http://www.felixundregula.ch)

Seelsorger:	Stephan Kaiser-Creola, a.i. Andreas Kunz Franco Luzzatto, Pfarrer, Dekan Bodo Näf, Theologe im Praxisjahr	Sakristanin:	Teresa Forte, i.A. Pfarrei Sekretariat: Luja Grgic, Leander Leuenberger Mo & Di 9.00–11.00/14.00–16.00 Uhr Fr 9.00–11.00
Katechetin:	Ester Georgakis	E-Mail:	<a href="mailto:info@felixundregula.ch">info@felixundregula.ch</a>
Organist:	Cyrrill Scheidegger	KP Sekretariat:	Irene Nudelholz

## Gottesdienste

### PFINGSTEN, 28. MAI

- 9.30 Eucharistiefeier  
Franco Luzzatto, Predigt  
Sophie Lauerer, Kantorin  
Heinz Della Torre, Büchel  
Cyrrill Scheidegger, Organist
- 11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Caritas-Flüchtlingshilfe

### DREIFALTIGKEITSSONNTAG, 4. JUNI

- 9.30 **Familiengottesdienst**  
Pfarrer Franco Luzzatto  
Andreas Kunz, Predigt  
Ester Georgakis, Katechetin  
Cyrrill Scheidegger, Organist  
Leonie Grgic, Sängerin  
Petar Filipovic, Gitarrist
- 11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Priesterseminar St. Luzi in Chur

### WERKTAGSGOTTESDIENSTE

- Mi 31.5. 9.00 Kommunionfeier  
Mi 7.6. 9.00 Kommunionfeier

### GOTTESDIENSTE IN DEN ALTERSZENTREN

- Freitag, 2. Juni  
9.45 Kommunionfeier im Bullinger  
10.45 Kommunionfeier im Hardau

### EUCHARISTIEFEIERN IN KROATISCH

- Mo 29.5., Di 30.5., Mi 31.5. 19.30  
Di 6.6., Do 8.6., Fr 9.6. 19.30

## Mitteilungen

### CAFÉ KREUZPUNKT

Dienstag, 30.5. und 6.6., von 9.00 bis 11.30 Uhr. Wir freuen uns auf Sie.

### FAMILIENGOTTESDIENST AM 4. JUNI

Am Dreifaltigkeitssonntag wird traditionell Salz gesegnet. Die Kinder des Religionsunterrichts haben in diesem Jahr die Salzsäckli vorbereitet, welche im Anschluss an den Gottesdienst mitgenommen werden können. Zudem werden die neuen Ministrantinnen und Ministranten feierlich aufgenommen. Alle sind herzlich zur gemeinsamen Feier sowie anschliessend ins Café zu Kaffee und Sirup eingeladen.

### SENIORENNACHMITTAG 60+, 1. JUNI, 14.00 UHR

Wir laden Sie herzlich zum ökumenischen Spielenachmittag ein. Dieses Mal werden wir uns für den gemeinsamen Nachmittag im Bullingerhaus treffen. Wir freuen uns auf die Begegnungen bei Spiel und Kaffee.

Andreas Kunz

### «LANGE NACHT DER KIRCHEN», 2.–3. JUNI

In der «Langen Nacht der Kirchen» sind Sie eingeladen, unsere Kirche in einer anderen Art und Weise zu erleben. Die Künstler Marcus Pericin und Florian Bachmann machen das Licht, das von aussen durch die Kirchenfenster dringt, mit einem Nebelschleier sichtbar. Die farbigen Lichtstrahlen scheinen so beinahe greifbar zu sein und sind dennoch entrückt.

Am 2. Juni um 21.00 und 22.30 Uhr werden Fanny Yang an der Violine und Cyrrill Scheidegger an der Orgel das Lichtspiel mit Werken von Arvo Pärt, Friedrich Westhoff und Philip Glass für jeweils eine halbe Stunde musikalisch umrahmen.

### KOCHABEND MIT ESTER UND LEANDER, 5. JUNI, 18.00 UHR



Kalimera! Ester und Leander freuen sich, am 5. Juni mit Ihnen nach Griechenland zu reisen! Die mediterrane Küche ist so vielfältig wie das Land selbst. Felsige Berglandschaften, üppige Olivenhaine und wunderschöne Strände. Wir werden als Vorspeise einen schmackhaften Choriatiki machen. Das Wort Chorio bedeutet Dorf, daher der Name Dorfsalat. Fleischspiesse bekommt man in Griechenland praktisch an jeder Ecke, und sie sind bei jedem Festessen ein Muss. Wir wagen uns an Souvlaki – Pouletspießchen mit einer feinen Marinade. Dazu reichen wir

Tsatsiki, eine erfrischende Saucenvariante aus griechischem Joghurt, Gurke, Olivenöl und Knoblauch. Natürlich darf die griechische Musik nicht fehlen, zum Beispiel Sirtaki aus dem Film Alexis Sorbas von 1964.

Wenn Sie Lust haben, mit uns einen griechischen Kochabend zu verbringen, können Sie sich bis spätestens Freitag, 2. Juni, per Mail an [info@felixundregula.ch](mailto:info@felixundregula.ch) oder Telefon an 044 405 29 79 anmelden. Mit einem symbolischen Beitrag von Fr. 5.– sind Sie mit dabei. Wir freuen uns auf Sie!  
Ester und Leander

### DREI ZÜRCHER PFARREIEN: GEMEINSAME MAIANDACHT IN SCHWYZ

Wir waren mehr als 50 Personen aus drei Zürcher Pfarreien, nämlich St. Peter und Paul, Dreikönigen und St. Felix und Regula. Mit einem Car und Pfarrer René Berchtold, Seelsorger Andreas Kunz und Pfarrer Franco Luzzatto fuhren wir nach Schwyz, um in der festlichsten Barockkirche der Schweiz, St. Martin, eine Maiandacht zu feiern. Unsere Maiandacht ergriff alle Beteiligten. Die Atmosphäre war feierlich und andächtig. Die lichtdurchflutete Architektur der Kirche und die kunstvollen Altäre mit den Reliquien schreinen trugen zur feierlichen Stimmung bei. Die Maiandacht war ein besonderes Erlebnis für alle. Sie bot eine Gelegenheit, sich im Glauben zu stärken und sich der Bedeutung der Gottesmutter Maria wieder bewusster zu werden. Eine 250-jährige Marienstatue trug zur feierlichen Stimmung bei.



Nach unserer gemeinsamen Feier stärkten wir uns mit Kaffee und Kuchen im ehemaligen Pfarrhaus, der Konditorei Café Haug. Die Stimmung war aufgeräumt: Wir sprachen angeregt miteinander und lachten zusammen. Ein spontaner Applaus für die Organisation der Reise, verbunden mit dem Wunsch, auch künftig zusammen auf die Glaubensreise zu gehen, rundeten den erlebnisreichen Tag ab.  
Franco Luzzatto